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Niederschrift

über die 28. Sitzung der Gemeindevertretung Midlum am Dienstag, dem 25.01.2022, im
Dorfgemeinschaftshaus Midlum.

Anwesend sind: Dauer der Sitzung: 20:00 Uhr - 21:45 Uhr

Gemeindevertreter
Frau Frauke Vollert Bürgermeisterin
Herr Simon Feddersen
Frau Hellen Früchtnicht 1. stellv. Bürgermeisterin
Herr Ricklef Hinrichsen
Herr Uwe Jensen 2. stellv. Bürgermeister
Herr Sascha Jessen
Frau Jose Quedens ab TOP 6
Herr Wögen Volkerts
Herr Dr. Gerd Wenner
von der Verwaltung
Frau Jane Asmussen Protokollführerin

Entschuldigt fehlen:

Tagesordnung:

1 . Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der
Beschlussfähigkeit

2 . Anträge zur Tagesordnung
3 . Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung und Beschlussfassung von

Tagesordnungspunkten
4 . Einwendungen gegen die Niederschrift über die 27. Sitzung (öffentlicher Teil)
5 . 1. Änderung des B-Plans Nr. 8 der Gemeinde Utersum - Beteiligung der

Nachbargemeinden
6 . Einwohnerfragestunde
6.1 . Biikebrennen
6.2 . Boule-Platz
6.3 . Homepage
6.4 . Feuerwehr
7 . Bericht der Bürgermeisterin
7.1 . Termine
7.2 . AktivRegion Uthlande
7.3 . Sitzungstermine der Gemeindevertretung
7.4 . Verschiedenes
8 . Bericht der Ausschussvorsitzenden

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der
Beschlussfähigkeit

Bürgermeisterin Vollert begrüßt die Anwesenden. Sie stellt die ordnungsgemäße
Einladung und Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung.
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2. Anträge zur Tagesordnung

Es werden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt.

3. Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung und Beschlussfassung von
Tagesordnungspunkten

Da die überwiegenden Belange des öffentlichen Wohls sowie die berechtigten
Interessen Einzelner es erforderlich machen, spricht sich die Gemeindevertretung
einstimmig dafür aus, die Tagesordnungspunkte 9 bis 12 nichtöffentlich beraten zu
lassen.

4. Einwendungen gegen die Niederschrift über die 27. Sitzung (öffentlicher Teil)

Es wird angemerkt, dass die unter TOP 7 aufgeführte Tabelle nicht ganz zu lesen sei.
Dies werde geändert.
Weitere Einwände gegen den öffentlichen Teil über die 27. Sitzung der
Gemeindevertretung bestehen nicht.

5. 1. Änderung des B-Plans Nr. 8 der Gemeinde Utersum - Beteiligung der
Nachbargemeinden

Die entsprechenden Unterlagen des Bau- und Planungsamtes liegen den
Gemeindevertreterinnen und –vertretern vor.

Das Bau- und Planungsamt führt hierzu aus:

„Die Gemeindevertretung der Gemeinde Utersum hat die Aufstellung der 1. Änderung
des B-Plans Nr. 8 beschlossen und mit Schreiben vom 23.06.2021 eine erste
Beteiligungsrunde durchgeführt. Die im Zuge der ersten Beteiligung erhaltenen
Stellungnahmen haben zu einer Überarbeitung des Entwurfs und der Begründung
geführt.

Als von der Planung betroffene Gemeinde, übersende ich Ihnen daher die
Planungsunterlagen mit der Bitte bis zum 20.01.2022 über diese zu beraten und ggf. zur
Planung Stellung zu nehmen (§ 4 Abs. 2 BauGB). Ich möchte darum bitten, die
Beratung als eignen öffentlichen Tagesordnungspunkt zu behandeln.

Ferner möchte ich mitteilen, dass der durch die Gemeindevertretung gebilligte Entwurf
des o.g. Bauleitplanes in der Zeit vom 31.12.2021 bis zum 02.02.2022 in der
Amtsverwaltung des Amtes Föhr-Amrum, Hafenstraße 23, 25938 Wyk auf Föhr während
der Öffnungszeiten für den Publikumsverkehr zu jedermanns Einsicht öffentlich ausliegt
(§ 3 Abs. 2 Baugesetzbuch).

Ich weise daraufhin, dass bei nicht fristgemäßer Beratung und Stellungnahme davon
ausgegangen wird, dass Ihre wahrzunehmenden Interessen nicht berührt werden. Sollte
eine entsprechende Sitzung innerhalb der Frist nicht möglich sein, möchte ich Sie bitten,
die Frist bei mir verlängern zu lassen.“

Die Gemeindevertretung Midlum äußert keine Anregungen und Bedenken zum
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Vorhaben der Gemeinde Utersum.

6. Einwohnerfragestunde

6.1. Biikebrennen

Es wird die Frage gestellt, ob dieses Jahr das Biike-Brennen stattfinden wird.
Bürgermeisterin Vollert erklärt, dass die Stadt Wyk das Biike-Brennen schon abgesagt
habe. Für die Land-Gemeinden habe Amtsvorsteherin Heidi Braun gesprochen. Die
meisten Gemeinden tendieren zum Entzünden des Biike-Haufens, darunter auch die
Gemeinde Midlum. Die Veranstaltung solle im kleinen Rahmen stattfinden. Es seien
zurzeit nicht viele Touristen auf der Insel und das ganze würde an der frischen Luft
stattfinden, so dass das Infektionsrisiko sehr gering sei.

6.2. Boule-Platz

Eine weitere Frage ist, wie weit die Planungen für den Boule-Platz sind. Bürgermeisterin
Vollert erklärt, dass der Antrag bei der AktivRegion eingegangen sei und die Eigenmittel
bestätigt worden seien. Hinsichtlich eines Beschlusses müsse man auf Rückmeldung
von Ole Dierßen warten.

6.3. Homepage

Herr Siegmund ist anwesend und berichtet über den aktuellen Stand der Homepage der
Gemeinde Midlum.

Es sei geplant, Beiträge über das neue Feuerwehrfahrzeug sowie über den geplanten
bzw. dann fertigen Boule-Platz online zu stellen.

Hinsichtlich der Ferienvermietungs-Angebote würde Bürgermeisterin Vollert die
Agenturen anschreiben und nachfragen, ob eine Veröffentlichung auf der Homepage
gewünscht sei. Ein Inserat koste 40,00€ pro Jahr. Da die letzte Saison trotz Corona gut
lief, würden noch rückwirkend Rechnungen für das letzte Jahr ausgestellt werden.

Des Weiteren sollen die nächsten Sitzungstermine der Gemeindevertretung (werden im
Laufe der Sitzung noch besprochen) sowie das Biike-Brennen mit auf die Homepage
gesetzt werden.

Es werde angemerkt, dass die Firma des Gemeindevertreters Feddersen nicht auf der
Homepage aufgeführt sei. Die müsse überarbeitet werden.

6.4. Feuerwehr

Wehrführer Stefan Hansen ist anwesend und berichtet aus dem Bereich Feuerwehr.

Die Amrumer Gemeinden hätten sich, wie im letzten Jahr, für eine Live-Übertragung der
Biike-Feuer entschieden.

Von Seiten des Kreises gebe es die Auflage, dass der Betrieb vorerst bis zum 19.02.
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zum Teil eingestellt werden solle. Da für das Biike-Brennen noch Bäume gesägt werden
müssten, werde hier noch nach einer Lösung gesucht. Es sollen vorerst die neuen
Beschlüsse von Bund und Land abgewartet werden. Ansonsten müssten die Bäume
kurzfristig gesägt werden.

Auf Facebook würde es schon einen Bericht über das neue Feuerwehrfahrzeug
inklusive Bildern geben. Stefan Hansen werde sich mit Herrn Siegmund in Verbindung
setzen damit eine Veröffentlichung auf der Homepage der Gemeinde Midlum erfolgen
kann.

Das neue Feuerwehrfahrzeug sei schon in Betrieb. Stefan Hasen spricht allen
Beteiligten einen großen Dank aus. Eine Einweihungsfeier werde zu einem späteren
Zeitpunkt nachgeholt.

Hinsichtlich einer Spende der Föhr-Amrumer Bank in Höhe von 750,00€ müsse noch
beim Amt nach einer Spendenquittung gefragt werden.

7. Bericht der Bürgermeisterin

7.1. Termine

Am 5.1. habe die Lenkungsgruppe Quartierskonzept getagt. Die Anträge würden bei der
Kommunalaufsicht liegen. Ende des 1. Quartals sollen die ersten Verträge
abgeschlossen werden.

Am 24.2. werde die 1. Sitzung der Verbandsversammlung des
Landschaftszweckverbandes Föhr stattfinden.

Für das Wohnungsraumkonzept stünden der 31.1. oder der 2.2. zur Verfügung.

Am 31.7. würden die Energietage in Nieblum stattfinden.

7.2. AktivRegion Uthlande

Am 13.1. habe die AktivRegion Uthlande per Videokonferenz getagt. Seit 2019 seien 23
Projekte gefördert worden. Die nächsten Förderungen würde es im Zeitraum 2023-2027
geben. Ole Dierßen werde die AktivRegion zum 31. Januar verlassen und zurück aufs
Festland gehen. Die entsprechende Stelle werde durch Jürgen Kolk zum 1.2. neu
besetzt.

Der alte Vorstand sei wiedergewählt worden.

Hinsichtlich der Durchführung von Onlinesitzungen müsse die Satzung geändert
werden.

Die nächste Sitzung sei für den 27.4. in Husum geplant.

7.3. Sitzungstermine der Gemeindevertretung

Die nächsten Sitzungstermine der Gemeindevertretung (unter Vorbehalt):
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08.03.2022 19.04.2022 31.05.2022 12.07.2022 23.08.2022 27.09.2022

15.11.2022 20.12.2022

7.4. Verschiedenes

Der Vertrag für die Gründung der Inselenergie Föhr-Amrum GmbH befände sich
momentan in der Prüfung.

Es habe eine Anfrage vom Karlheinz Goedkte Verein gegeben. Diese seien auf der
Suche nach der Bronzeskulptur „Krähender Hahn“, welche zwischen 1983 und 1984
gefertigt worden sein soll. Der Gemeindevertretung sei eine solche Skulptur nicht
bekannt.

Fraglich ist, ob ein Angebot bei der Firma Pergande hinsichtlich des Weges von der
Schule bis zur Hauptstraße eingeholt werden solle.

Die Föhr Tourismus GmbH habe nachgefragt ob es Änderungen bei den Fahrradwegen
in Midlum gegeben habe. Hier sei anzumerken, dass der Fahrradweg in der Marsch
umgelegt worden sei.

Die Schilder „Kein Winterdienst“ seien nun über das Amt bestellt worden.

8. Bericht der Ausschussvorsitzenden

Es liegen keine Berichte vor.

Nach diesem Tagesordnungspunkt schließt Bürgermeisterin Vollert den öffentlichen Teil der
Sitzung.

Frauke Vollert Jane Asmussen


